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ф ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ВЫДАЧА ЧЕКОВ
Уважаемые сланцевчане!

Комиссия по введению приватизационных чеков сообщает: с 15
октября в филиалы ОСБ поступили списки на выдачу приватизаци-

онных чеков:

филиал ОСБ № 6889-08, ул. Маяковского, 2, ежедневно, выход-

ной — воскресенье

ул. Базарная, 19/4;
ул. Огородников 5;
ул. 1 Мая 88, 84, 86, 82, 94, 92;
ул. Маяковского 17, 19, 21, 23;
ул. Ломоносова 16, 47, 49, 22, 24, 28, 26, 18, 20, 14;
ул. Жуковского 10, 21, 3, 17, 6а, 5 (общежит.), 76;
ул. Л. Толстого, Дачная, Трудовая (частный сектор);
ул. Чайковского 2, 3, 4, 5, 7;

"чРтул. Островского 1, 3, 5, 7;
ул. Декабристов 32, 34, 36, 38;
ул. Дзержинского 19;
филиал ОСБ 6889/033, ул. Кирова, 7 ежедневно, выходной —

воскресенье

“ 112 ;

(поисково-Съемочн. партия);

КОНУ НУЖНА
ТАКАЯ ПРИВАТИЗАЦИЯ?

Читатели газеты «Знамя тру-

да» уже имеют некоторое пред-

ставление о том, как проходи-

ла конференция по вопросам

приватизации на заводе «По-
щмер». В своей статье «Мно-

гое осталось неясным» кор-

респондент С. Ф. Шишкина не

только рассказала о принятых

на конференции решениях, но

и акцентрировала внимание на

некоторых ее особенностях, в

частности, на явной неподго-

товленности конференции. И
все-таки многое, как говорит-

ся, осталось за кадром.

Будучи глубоко убежден-

ным в том, что «протащенное»

на конференции «Положение о

лицевых счетах приватизации»

>*е отвечает интересам боль-
* шгшства работающих на заво-

де, я хотел бы более подробно
рассказать о том, как прохо-

дила конференция и что вок-

руг нее происходило и происхо-

дит. Так, как это видится мне.

Хочется верить, что с по-

мощью общественного мнения

и, конечно же, самих работ-
ников «Полимера» нам удаст-

ся добиться созыва новой кон-

ференции, пересмотра «Поло-
жения о лицевых счетах» и

выработки таких решений, ко-

торые отвечали бы интересам

прежде всего трудящихся.

16 июля приказом директора

в соответствии с законодатель-

ством па заводе «Полимер»
была создана комиссия по при-

ватизации, в которую, как и

положено, был включен (или
назначен? Поскольку неясно,

кем был уполномочен на это)
и представитель трудового

коллектива. 10 сентября, ког-

да рабочие вернулись из вы-

нужденного, перешедшего за-

тем в очередной отпуска, ни на

цеховых, ни на заводской ин-

формационных досках ни пол-

слова о грядущей приватиза-

ции не было. Не появилось

никакой информации ни на

следующий день, ни чере*

неделю. А поскольку о сущест-

вовании комиссии по привати-

зации никто не подозревал, то

никто и не донимал ее ни

предложениями, ни ознакомле-

нием с готовящимися доку-

ментами. Так что в течение

двух с половиной месяцев ко-

миссия могла работать совер-

шенно спокойно и вполне

рассчитывать на то, что на ав-

рально проведенной конферен-
ции будут реализованы все ее

наработки.

(Окончание на 2-й стр.).

Кирова, 49 (РУС) ежедневно, вы-

ул. Комсомольское шоссе 80—
д. Большие Поля (частные);
д. Большие Поля д. 99—119
ул. Грибоедова 9, 5;
ул. Партизанская 27, 17;
ул. Баранова 10.
Обособленное помещение ул. Ленина, 28/2 ежедневно, выходной
— воскресенье

ул. Шахтерская Слава 5, 4, 3, 24, 16;
ул. Ленина 25/4, 25/1, 34а, 26а, 19в, 23;
пр. Молодежный 15, 17;
ул. Гагарина 7, 1а, 11, 58;
ул. Кирова 14а, 18а, 17, 31;
Обособленное помещение ул

х /дмой — воскресенье

"^ул. Зеленая Роща 2 — 46;
ул. Спортивная 3;
ул. Кирова 53, 51/1, 51/2;
ул. Рабочая;
филиал ОСБ 6889/014, пос. шахты № I, дни выдачи: среда, пят-

ница

ул. К. Заслопова 10;
филиал ОСБ 6889-032, «Сельхозтехника», дни выдачи: среда,

пятница

2. Комиссия сообщает, что прием граждан с временной пропис-

кой, без определенного места жительства, беженцев будет прохо-

дить еженедельно в понедельник и вторник с 14.00 до 17.30 по ад-

ресу: ул. Кирова, 16, 3-й этаж.

3. Заседание комиссии по рассмотрению заявлений граждан бу-
дет проходить еженедельно по средам с 14.00 до 18.00 с обяза-
тельным присутствием заявителя в здании администрации по адре-

су: Почтовый пер.; д. 3.
?> 4. Лицам, прибывшим из Прибалтики, просьба в комиссию не

обращаться до решения вопроса по этой категории граждан на

уровне Правительства РФ, о чем будет сообщено дополнительно.

Еще совсем недавно, каких-

то два-три года назад, слово

«мелиорация» была у всех на

слуху. И не только у сельских

жителей, кто ближе других к

земле,- но и людей городских.

Одни видели в мелиорации

единственную возможность об-
лагородить старые земли, дру-

гие считали слишком дорогим

и почти бесполезным удоволь-

ствием, третьи — чуть ли ю

врагом природы.

Не станем выснять, кто бо-
лее прав. Правильнее всего

будет, наверное, послушать на

этот счет мнение специалиста.

— Мое мнение однозначно.

Мелиорация — нужное и оп-

равдывающее себя дело. Если
оно делается, конечно, с умом.

Ведь, что вкладывается в по-

нятие мелиорация — освоение

новых земель для сельскохо-

зяйственных нужд. Причем, в

основном за счет осушения

болотистых почв и закустарен-

ных участков. Ни в одной ци-

вилизованной стране нет тако-

го количества нераспаханных,

а стало быть, бездействующих
земель, как в нашей. Да что

ссылаться па зарубежье, если

и в нашем СНГ, скажем, на

Украине, 70—80 процентов зе-

мель работают на продоволь-

ственную программу. А в па-

шей, Ленинградской области,
этот показатель равен всею

10-12 процентам.

А потом, мелиорация — это

ведь не только освоение но-

вых участков, по и уход за

старопахотными землями, а

также за осушенными ранее.

Это целый комплекс работ,
куда входят такие мероприя-

Кому нужна мелиорация?  

ЗЕМЛЯ: ВЛОЖЕНИЕ И ОТДАЧА  

тпя, как капитальный ремонт

уже действующих мелиорати-

вных систем, культурно-техни-

ческие работы и даже строи-

тельство дорог к ранее недос-

тупным урочищам, — такое

разъяснение дал Л. Ц. Мала-
щинский ныне начальник рай-
онного управления сельского

хозяйства и первый замести-

тель главы районной админи-

страции.

А поводом для обращения к

нему за этим разъяснением по-

служило состоявшееся на

днях совещание как раз по

вопросу составления адресной
программы на мелиоративные

работы на будущий год. В нем

приняли участие руководите-

ли предприятий, ведущих .ме-

лиоративные работы, — а

это, кроме Сланцевской Г1МК-
1л, еще Кингисеппская ПМК-

28 и Осьмннская ПМК-11, —

и руководители или их пред-

ставители двух акционерных

обществ и трех, совхозов. Со-
брались же они для того,

чтобы составить контракты па

ведение тех или иных работ.
Причем, если раньше делалось

это под давлением городских

властей, то нынче все опреде-

ляли личные интересу. Каж-
дый брался лишь за то, что

ему выгодно. Пока что вы-

полнение почти всех видов ме-

лиоративных работ хозяйст-
вам, как и в добрые застой-
ные времена, субсидирует го-

сударство.

Самый большой объем ра-

бот па своих полях заказало

АО «Родина», труженики кото-

рого всегда окультированию

своих земель уделяли особое
внимание. В будущем году

они планируют осушить 89
гектаров ранее неиспользован-

ных закустаренных болоти-
стых участков в районе I Вле-
во —Тихвинка. Осьмипцы до-

говорились со своим соседом,

Осьминской ПМК-11, о строи-

тельстве дорог к урочищу

Рудннца и о проведении ку-

льтурно-технических работ на

самом участке в 120 гектаров.

Авроронцы заключили договор

с нашей ПМК-15 на ремонт

уже действующих и, кстати,

же мел ио-

на объекте
сооруженных ею

ратнвных систем

Шавково обшей площадью в

180 гектаров. Приняты и дру-

гие заявки из программ сель-

скохозяйственных коллективов.

В 13 крестьянских хозяйствах
будут в будущем году рабо-
тать мелнорато.ры. И самые

большие объемы придется им

выполнить в районе Пустого
Конца, где осваивают свои

владения 5 фермерских кол-

лективов. На 226 гектарах бу-

дут осуществлены культурно-

технические работы и, кроме

того, предполагается постро-

ить 17 километров дорог. И
тоже за счет государства.

А. БЕДОВА.

училищу
Коллектив ПТУ № 57: пре-

подаватели, будущие механи-

заторы, водители и повара

отметили первый юбилей свое-

го училища — 10-летие. Было
много гостей, подарков, пре-

мий и цветов. Начался вечер

большим праздничным тортом

с десятью свечами. Как всегда,

с большим подъемом перед го-

стями выступили юные арти-

сты Дома детского творчества.

Поздравляли с праздником

коллеги из Санкт-Петербурга,
городского училища. Глава ме-

стной администрации, директо-

ра совхозов, которые похва-

лили преподавателей — в бо-
льшинстве своем молодые ме-

ханизаторы после училища

приходят в совхозы хорошо

подготовленными, просили ор-

ганизовать группы электриков,

слесарей ферм. Училище радо

было бы это сделать — да нет

базы.

В этом году училище впер-

вые набрало группу водителей

(Окончание на 3-й стр.).

10 ЛЕТ

В ВЕТСТАНЦИИ

ЗАТИШЬЕ

По городу стали располза-

ться слухи о том, что собаки
болеют чумой. Дыма без огня,

говорят, не бывает. Потому
подтвердить или опровергнуть

эти слухи мы попросили спе-

циалиста из городской ветле-

чебницы фельдшера Галину
Егоровну Дин.

Пет, что вы! Никакой чу-

мы и городе нет. Слухи hi

верно, пошли из-за того, что

мы делали прививки порося-

там. Видимо, где-то и округе

было заболевание, потому п к

нам поступило распоряжение

сделать прививки. По и и го-

роде, и в районе в отношении

этого все благополучно.

Прием, конечно, мы ведем

каждый день. Приводят жи-

вотных с разными болячками.

Собаки, например, сейчас ча-

ще заболевают энтеритом. Бо-

леют свиньи от перекорма.

Набрали люди весной комби-

корма и пошли у свиней то

отеки, то еще что-то. А вооб-

ще последние две недели у

нас, можно сказать,' затишье.

Прощальный бал
В прошедшее воскресенье на «Воробьиной дискотеке» был

дан осенний бал-маскарад. Несколько человек пришли в мас-

карадных костюмах, ia что получили призы. Остальные были
не менее привлекательными: праздничные наряды, экстрава-

гантные прически и программа дискотеки делали празднич-,

ним настроение. Ребята веселились от души. Хотя «Воробьи-
ная дискотека» была рассчитана для детей от 5 до 10 лет,

сейчас сюда ходят от 1 года до 14 — 15 лет.

Приглашаем всех. 1 1 тех, кто еще не побывал на нашей
дискотеке, по воскресным дням в 1 1 часов в Дом культуры

горняков. По окончании дискотеки в 13 часов обычно идут

детские фильмы или сборники мультфильмов. __
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АКАЯ ПРИВАТИЗАЦИЯ ?_
свыше 20 лет — 3,5. В глаза

сразу бросается резким крен в

сторону тех, кто отработал на

заводе более 15 лет. Предпо-
лагается, что человек с пят-

надцатилетним стажем принес

заводу пользы в два раза

больше пришедшего на произ-

водство лет девять назад. А
ведь речь идет, по сути, о

распределении прибыли, зара-

ботанной не 5, не 2 года на-

зад, а в этом году. В этом! И
даже возникает вопрос: а при

чем здесь стаж вообще? Пред-
седатель комиссии ничего, кро-

ме того, что коэффициенты
списаны с документов какого-

то ранее уже приватизирован-

ного родственного нам пред-

приятия, в обоснование их

сказать не смогла. А что, если

бы на том предприятии при-

меняли бы коэффициенты, ска-

жем, до десяти?

Так какой же в этом все-

таки скрытый смысл? Просле-

дим, как меняется процент

суммы лицевого счета при

применении одной и другой

шкалы на примере трех ра-

ботников: первый со стажем

до пяти лет и окладом в 3
тысячи рублей, второй — с та-

ким же окладом, по стажем

более 20 лет и третий — тоже

со стажем более 20 лет, но с

окладом 20 тысяч рублей. Их
счета по шкале с большими
коэффициентами (сравните с

контрольной цифрой) состав-

ляют соответственно 3,6 тыс.

рублей (4,3 процента), 10,5
тыс. рублей (12,5 процента) и

70 тыс. рублей (83,2 процен-

та). Та же сумма в 84 тыс.
руб. при применении шкалы с

коэффициентами от 1 до 2
распределится по-другому и

составит у первого 6,7 тыс. (8
процентов), у второго — 12
тыс. (12 процентов) и у тре-

тьего — 67 тыс. (80 процен-
тов). Строгие математики мо-

гут возразить: рассчитанные
ио такой системе суммы мо-

гут не совпадать с реальны-

ми, так как применена
выборка. Не спорю. Но стро-
гие математики подтвердят,

что динамика перераспределе-

ния средств по счетам: из
малых в большой при боль-
ших коэффициентах и из бо-
льшого в малые при меньших
коэффициентах сохранится.

Какие напрашиваются вы-

воды? Применение больших
коэффициентов позволило за-

водской элите не только «ку-

пить» за гроши голоса вете-

ранов завода, но и увеличило

их лицевые счета. Парадокс,
но рабочие с большим ста-

жем почти ничего не выигра-

ли, в лучшем случае несколь-

ко сот рублей, зато лицевые

счета их товарищей, прорабо-
тавших на заводе немного ме-

ньше, значительно похудели.

Разобраться во всех этих

тонкостях, не имея возможно-

сти заранее ознакомиться с

документом, принимая его со

Слуха в тон нервно-напряжен-

ной обстановке, что была на

конференции, при явном дав-

лении председательствующего,

конечно же, невозможно. Со-
жалею, но в' своем выступле-

нии я тоже использовал не

самые веские и убедительные
аргументы.

Но вернемся на конферен-
цию. Как только дошло дело
до принятия решений по фи-
нансовым вопросам, возникла

проблема: а как же голосо-
вать? Попробовали подписны-

ми листами, не получается —-

полномочий-то нет. По голо-

сам — тоже нехорошо: один

представляет двоих и при

обычном выборе делегатов

мог бы на конференцию не

попасть, другие же — пред-
ставители двадцати и более
человек, что явно выше кво-
ты. Кстати, о квоте. Завод-
ской конференц-зал вмещает

170 человек, что давало воз-
можность установить норму
представительства одного де-

легата от 10 человек. Однако
делегировали от 15. Так ведь
надежнее. «Лишних» 50 рабо-
чих на такой конференции ни

к чему.

Конференция закончилась.

Все прошло по задуманному

сценарию. Вот только не все

согласны с принятыми реше-

ниями, Слишком для многих

очевидна неправомочность кон-

ференции. Поэтому группой
рабочих, при моем в ней уча-

стии, ведется подготовитель-

ная работа по пересмотру ре-

шений конференции в части

«Положения о лицевых -счетах

приватизации». Получена не-

обходимая юридическая кон-

сультация. Готовятся опросные

листы трудящихся, где пред-

лагается выбрать один из ва-

риантов ответов: или в под-

держку решения конференции
но лицевым счетам, или за от-

мену его и выработку других

критериев ио распределению

приватизационного фонда на

лицевые счета. Этот вопрос

должен решаться только с у 1 е-

том мнения большинства. Ра-
бота с' опросными листами

начнется сразу же после опуб-
ликования этой моей статьи.

И хотя на оперативном сове-

щании профактива мне не уда-

лось убедить председателей
цехкомов помочь нам в рабо-
те с опросными листами, я

еще раз обращаюсь к ним с

этой просьбой. Кому как не

профсоюзным лидерам должно

быть важно знать мнение 'бо-
льшинства. Тем более, что от

них требуется очень немногое:

раздать опросные листы проф-
групоргам и после оформления
их вновь собрать.

Многие на заводе меня спра-

шивают: какую модель рас-

пределения приватизационного

фонда предложил бы я. В
черновом варианте это выгля-

дит так. Всем работникам за-

вода, связанным с производ-

ством, вначале зачисляют на

счет по 8,5 тыс. рублей (для
пыкупа 10 акций), остальную

работникам — 5—6 тыся’Г'^’^
— 7 акций). Оставшиеся 5
миллионов рублей делятся уже

с учетом тарифных ставок и

окладов п коэффициентом по

стажу. Кроме того, что этот

вариант более справедлив со-

циально, он позволяет хоть в

какой-то мерс решать край-
не запутанный вопрос об ис-

пользовании ваучеров. Два че-

ловека уже гарантированно

смогут использовать один при-

ватизационный чек. В то вра- —

мя как принятый па конферен-
ции вариант даст возможность

использования лишь одного

чека на 2, 3, 4 и даже 5 чело-

век. Что касается администра-

ции, то предусмотренное_-«Цгц
ложением о закрытой подпис-

ке» право на приобретение ею

5 процентов акций должно

быть сохранено.
11 последнее. Пользуя -ь

случаем, всем тем заподчт-

нам, которые пытались ис-

кать справедливость в геле о

декабрьской тринадцатой зар-
плате, должен, к сожалению,

сообщить, что мы проиграли,

так и не обратившись в суд.

Только из-за того, что не уло -

жились в отведенные законо-

дательством сроки. Как • бы
не опоздать нам и в этот раз.

Время работает не на нас!

Ю. ИВАНОВ,
рабочий завода «Полимер».

ВЫЧЕРКИВАЕТСЯ ЕЩЕ ОДИН

¥ Ж Н А Т
ваучеров. А на остальные 19,8
миллиона на заводе создается

приватизационный фонд за счет

прибыли предприятия. Вот как

раз из-за этих 19 миллионов,

которые поступят па лицевые

счета приватизации работни-
ков предприятия, и разгорелся

па конференции спор. Эти 19
с лишним миллионов, поделен-

ные на 1636 работающих, со-

ставят по 12 тысяч рублей
на каждого. Я не сторонник

грубой уравниловки, но все-

таки запомни эту цифру как

контрольную.

(Начало на 1-й стр.).

Приватизация, как снег на

голову, «свалилась» на трудя-

щихся «Полимера» 28 сентяб-
ря. В течение двух дней спеш-

но проводились цеховые соб-
рания, где на совершенно не-

подготовленных людей обру-
шилась лавина цифровой и

другой информации, связанной
с возможными вариантами

приватизации. В ее потоке

трудно было выделить то, что

непосредственно касалось каж-

дого, а именно: механизм рас-

пределения создаваемого при-

ватизационного фонда. Тем бо-
лее, что многие основные циф-
ры еще, как выяснилось, уточ-

няются и окончательно будут
оглашены только па конфе-
ренции. Люди поняли главное:

нужно срочно определяться с

выбором варианта приватиза-

ции. И приступили к оформле-
нию подписных листов, упол-

номачивающих делегатов кон-

ференции сделать это от их

имени. И только. Никаких
других полномочий, в частно-

сти, по решению финансовых
вопросов, своим представите-

лям они больше не давали. И
не случайно поэтому делегат

В. Дацик еше в самом начале

предложил отложить конфе-
ренцию. Предложение не про-

шло, так как откладывать ее

было некуда, ибо все необхо-
димые документы, в том числе

по выбору варианта привати-

зации, должны были быть
представлены в комитет по уп-

равлению имуществом до 1
октября. Решение по этому

вопросу приняли достаточно

быстро. Выбрали второй ва-

риант. Голосовали подписными

листами. На этом конференция
свою работу должна была за-

кончить. Но не закончила, хо-

тя решение других вопросов

никакой срочности не требова-
ло. Старое испытанное оружие

— быстрота и натиск — по-

могло руководству завода фор-
сировать события и «прота-

щить» на конференции, хотя и

и не без труда, «Положение о

лицевых счетах приватизации,

дающее ему значительные ма-

териальные 'преимущества.
Чтобы все стало понятнее, я

должен обратиться к цифрам.

Из тех 30,5 миллиона руб-

лей, которые нужно выло-

жить, чтобы приобрести конт-

рольный пакет акций, лишь

тридцать пять процентов мож-

но будет погасить с помощью

Открытое письмо

главе Сланцевсной
администрации
Я. Я. Богданову

Мы, работники цеха хим-

чистки, обращаемся к Вам с

просьбой разобраться в си-

туации, сложившейся в цехе,

и дать ответ. Ведь наш цех

фактически нормально не ра-

ботает, п нашим руководством

во главе с Л. М. Соколинскнм
создаются все условия для его

закрытия. Объясняют это то-

лько тем, что мы убыточные.
Химикат для чистки вещей
нам не поступает уже целый
год. А ведь сейчас он есть на

базе, как ответил нам Соко-
линский, но он же находит

всевозможные причины, чтобы
его не привозили. Клиенты
идут потоком и спрашивают,

когда мы будем чистить вещи.

На этот вопрос мы ответить

не можем, ведь население не

знает, что химчистку всячески

пытаются закрыть. Руководи-
тели даже не пытаются обес-
печить цех работой, ссылаясь

на то, что все сейчас очень

дорого: вода, свет, газ и т. д.,
и нас все равно закроют.

У руководителей приличные

оклады и их абсолютно не

волнует, что получает рабо-
чий, который приходит на ра-

боту и ничего не зарабатыва-
ет. Мы в цехе все сдельщики,

Заводская комиссия по при-

ватизации предложила два

критерия по расчету лицевых

счетов. Первый — взять за осно-

ву тарифные ставки и оклады.

Вряд лн это может устраивать
рабочих завода, ведь все ны-

нешние повышения заработной
платы проводились но одному

сценарию: ее рост шел у рабо-
чих в основном за счет увели-

чения премиальных выплат,

которые достигают- сегодня

уже 100 процентов, в то вре-

мя как тарифные ставки оста-

вались низкими. Оклады же у

ИТР и администрации вырос-

ли в десятки раз. Админист-
рация завода прекрасно пони-

мала, что рассчитывать на

привычное молчаливое согла-
сие рабочих на этот раз не
приходится. Голую несправед-

ливость надо было чем-то

прикрыть. Скажем, заботой об
интересах ветеранов завода.

Расчет был прост: на конфе-
ренции, как всегда, будет
значительная часть ИТР, а из

рабочих — люди заслужен-

ные, как правило, с большим
стажем работы. Эту-то часть

рабочих нужно было «купить».

13 ход был пущен второй кри-

терий расчета лицевого счета.

— непрерывный стаж работы
па предприятии. Вот на этой-
то скрытой пружине обмана
мне и хотелось бы остановить- г
ся подробнее.

До сих пор у пас на заводе

при начислении тринадцатой
зарплаты использовались сле-

дующие коэффициенты по

стажу, применяемые, кстати,

не к тарифу, а к среднемесяч-

ному заработку: до 3 лет —

1,2, до 5 лет — 1,35, до 10
лет — 1,55, до 15 лет — 1,65,
до 20 лет — 1,75 и свыше 20
лет — 2. Комиссия по прива-

тизации предложила другую

градацию: до 5 лет — 1,2, до

10 — 1,5, до 15 — 2, до 20—3 и

кроме мастера. Руководители
увеличивают себе оклады не

на одну тысячу, а расценки

рабочему — мизерная доля.

Жизнь дорожает каждый
день. II как жить рабочему?
— подскажите, пожалуйста!
Мы просим дать ответ на воп-

рос о дальнейшей судьбе хим-

чистки, будем ли мы работать
дальше или нет? А если бу-
дем, то необходимо создать

нормальные условия для ра-

боты, обеспечив химикатами и

всем остальным, чтобы можно

было работать в полную силу.

Однако у нашего руководства

другое настроение, одно твер-

дят, что убыточны и нас за-

кроют. А поработали бы нор-

мально хотя бы месяц, чтобы
узнать: насколько мы «убы-
точны». Вопрос весь в том, что

мы никому не нужны, и, в пер-

вую очередь, Соколннскому,
как начальнику нашего пред-

приятия. Где же мы будем
работать прибыльно, если у

нас в цехе нет ни электрика,

ни слесаря? А ведь у пас

сложное оборудование, и без
этих специалистов не обой-
тись. Только к нашим словам

никто не прислушивается.

Убедительно просим Вас,
Яков Яковлевич, дать нам от-

вет по адресу: ул. 1 Мая, д.

53, цех химчистки.

Лебедева, Сашина, Кур-
ганская, Курганская, Пав-
лова, Михайлова, Кирили-
на, Нетрусова.

Наш комментарий

* * *

Письмо принесла в редак-

цию мастер цеха химчистки

М. Г. Лебедева после того, как

было опубликовано в нашей
газете сообщение о том, что

Малый Совет отказал комби-
нату бытового обслуживания
в выделении ежемесячной до-

тации из бюджета в размере

45 тысяч рублей для компен-

сации затрат цеха химчистки.

Обидело работников цеха, что

никто из депутатов — членов

постоянной комиссии, готовив-

шей этот вопрос, не пришел в

цех и не поинтересовался, в

каких условиях работает кол-

лектив. Но самое главное да-

же не то, что не выделили

эти 45 тысяч. Непонятно, по-

чему вдруг цех попал в «не-

перспективные», почему всегда

химчистка была нужна, а те-

перь вот — не нужна. По
мнению коллектива, руковод-

ство комбината просто не же-

лает вкладывать средства в

это производство, где сверх

прибылей не получить, в то

время, как на —Организацию
пошива кожаных курток де-

ВИД УСЛУГ
пег явно не жалеют. В какой-

- то частной лавочке, возможно,

претензии были бы неуместны,

но предприятие, во-первых —

муниципальное. Во-вторых, го-

родские власти, наверное, обя-
заны заботиться о необходи-
мых бытовых услугах для на-

селения.

Целый год не принимают

одежду в химчистку, но цех

все же пока выполняет плано-

вые задания. Это — за счет

стирки и крашения вещей, ко-

торые из дополнительных ус-

луг превратились теперь в ос-

новные. Как удается выдер-

жать конкуренцию с город-

ской прачечной? Пока, в ос-

новном, за счет сроков выпол-

нения заказов. Однако все

оборудование дышит на ла-

дан, что-то без конца ломает-
ся, останавливается... Слесаря
нет, ибо кто же пойдет на

ставку в 900 рублей?
— Все брошено на произвол

судьбы, — возмущается М. Г.
Лебедева. — Считают, что у

нас несколько лет назад был
капитальный ремонт, так что

теперь никакого внимания.

Полы, оконные блоки, многое

другое, несмотря на тот «ре-

монт», надо менять, ремонти-

ровать оборудование. Тратить
деньги на это в комбинате не

хотят, все идет к тому, что

под предлогом убыточности н

ненужности цех закроют и

продадут кому-нибудь.
Уже начинают разбирать

свои невычищенные зимние

вещи те клиенты, которым не

повезло. Люди терпеливо

ждали, что вот-вот привезут

необходимый состав, и пальто,

куртки будут иметь свежий
опрятный вид. Это к разгово-

рам о том, что химчистка:, ^

вроде бы, никому и не нужС- "
Уже начинают встречаться

мужчины, одетые в чистые, по

какие-то покоробившиеся пид-

жаки, — жены стирают, не

желая, чтобы мужья ходили

в грязном. По, несмотря на

все старания, придать долж-

ный вид вещи не удастся:

Сейчас все чаще встречаются

случаи педикулеза, точнее,

вшивости — особенно у детей.
А между тем, детские вещи,

раньше составлявшие сущест-

венную долю в общем объеме
химчистки, сейчас уже в обра-
ботку не принимают. ШерсмГ^
ные ткани стирать нельзя —

изделие будет безнадежно ис-

порчено. Купить новое — для

многих проблематично. Впро-
чем судьба, уготованная впе-

реди многим, возможно, тако-

ва, что действительно будет
уже не до химчистки. Но не-

ужели именно на это и дела-

ется ставка, дескать, гряду-

щая приватизация все спи-

шет?
С. ШИШКИНА.
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Г. Влахотнюк

ДОРОГА
умельца арестовали, меня еще

и на свете не было.
А вот поле... Тут был цве-

тистым луг, а теперь черноле-

сье — ольхн да ивы засохшие,

уродливые. Вот ферма с си-

лосными башнями — новое

для пас сооружение. Только
горки да пригорки остались

прежними. Весеннее солнышко

рассиялось. На небе ни облач-
ка. Март, весна света! По
расчищенным дорогам лихо

разъезжали трактора с при-

цепленным металлическим

листом. Уголки и края листа

загнуты — чем не розвальни

для сена. Па этом примитив-

ном прицепе размещается це-

лый стожок сена. Вот бы • в

годы нашего детства такие-то

дороги да такую технику. А
то ведь настоящими великому-

ченицами доярки были. Они
сено таскали на горбу. Там,
где' снег глубокий и лошадь

не могла преодолеть низинку,

— женщины проходили.

Вот минули мы еще одну

деревню на пригорке, вдали

показалось Садовое. Раньше у

этой деревни было лошадиное

название — Мериново. Кому-
то оно показалось дурно зву-

чащим. Садовое, конечно, луч-

ше звучит, но садов-то тут

и не было. Жители этой де-

ревни сильно любили клены.

Осенью в листопад на улице

лежал полуметровый слой баг-
ряных листьев. Хозяйки граб-
лями убирали эти листья и ис-

пользовали на подстилку ско-

НЕВЫДУ МАННЫЕ РАССКАЗЫ

В РОДНЫЕ МЕСТА
ту. Палисадники в Меринове
были ухоженные. В одной из

них настоящие грибы росли

под деревьями. Через эту де-

ревеньку и через дда озерка

бегали мы в Тимонинскую

школу в начале зимы, пока

снега было немного. И не зна-

ли мы, не ведали, что ходим

по столь знаменитым местам,

которые увековечит Шукшин
в своей «Калине красной».
Крутые холмы за Мериновым
звали почему-то Лисьими Го-
рами. Славились эти холмы

зарослями ландышей да нечи-

стой силой, что всегда шла
рядом с запоздалым путником.

Видимо, эхо шагов принима-

лось за потусторонние силы.

Чуть в стороне от Лисьих Гор
тоже печально знаменитое ме-

сто. Рассказывали, что кресть-

янин один решил уйти из де-

ревни, тогда это называлось

«уйти па отруба». Построил

хутор. Посадил яблоньки-ди-
кари. Гряды сделал. Ему надо

было получить ссуду в городе.

На обратном пути, у самого

хутора злоумышленники убили
хуторянина и сожгли хутор.

Яблони-дикари не сбрасывали
листьев осенью. На зимних

ветрах шумели их листья, как

жестяные. Остались и следы

гряд, камни от фундамента.
Считалось, что деревья люби-
ли хозяина, видели злодейст-
во и потому шумели под осен-

ними и зимними ветрами. То-
лько перед весной падали

черные листья на белые снега.

...Вот и пришли мы в дерев-

ню Садовое. Тут прогресс на-

лицо: сразу две электрические

пилы режут длинные березо-
вые кряжи на коротенькие

чурочки. Молодая красивая

женщина торопливо убирает
поленья. Дорога и впрямь хо-

рошая: не зря хвалил ее зем-

ляк. Но что это? Кончилась
единственная улица деревни,

а через 10 метров кончилась

и дорога. Заметно, что когда-

то проходил бульдозер, кой-
где из-под свежего снега вид-

ны края пластов слежавшегося

крепкого наста. Видно, хоро-

шо поработала дня три-четы-

ре назад метель, о которой
упоминал наш односельчанин.

Пока снег был чуть повыше

колен, мы стойко шли. Потом
бросили дорогу, вышли на

холм, где раньше была чудес-

ная сосновая роща. И тут мы

увидели множество вытоптан-

ных кругов с крупными сле-

дами. Цепочка глубоких вол-

чьих следов тянулась к кус-

тарнику, что возле деревенских

бань, у озера. Не возвращать-

ся же, церковь-то рядом. Вид-
ны уже проломы в стене церк-

ви, кресты, липы бывшей па-

секи. Лет двадцать назад цер-

ковь наша пострадала от гро-

зы, сгорела вся колокольня.

А причина простая —- не было
заземления. Из деревянных ча-

стей только балочные перекры-

тия остались. Рассказывают,
что в колокольне за дощатой

обшивкой жили пчелы и пос-

ле пожара мед прямо стекал

по стенке. И ие диво: когда-то

тут была поповская пасека,

потом колхозная. А лип сто-

летних по-над озером была

целая аллея. Вот когда не ста-

ло никакой пасеки, видно, оди-

чавшие рои и поселились в

церковном строении. В свой

предпоследний приезд я была

на кладбище летом и, подходя

к церкви, подумала: «Куда же

упал крест с колокольни? Хо-

рошо бы найти его!». И точно

вышла к кресту. Крест был

кованый, ясно заметны следы

молота, ржавчины ие было
совсем, будто и не лежал

крест па мокрой земле. Шед-
шие тогда со мной мать и те-

тушка рассказывали, что при

установке креста насмерть

разбился человек. Тогда я уз-

нала, что церковь наша неста-

рая, совсем недавняя по срав-

нению с другими церквами

нашего района, а потому исто-

рической ценности собой не

представляла и государством

не охранялась. В годы моего

детства в церкви хранили зер-

но. Стекла в окнах были вы-

биты, но решетки стояли на

•месте. Роспись стен и потол-

ков была настолько свежа и

чиста, что трудно глаза было
оторвать от библейских сцен.

В этот приезд я влезла в про-

лом каменной стены, хотела

найти хоть что-нибудь от кар-

тин, увиденных в детстве. По
ничего не было! В каком году

разоряли церковь, я не помню,

но как проходил мимо дома

священник, помню хорошо.

(Продолжение следует).

БОЛЬШОЕ
СПАСИБО
РОДНОМУ
КОЛЛЕКТИВУ

27 лет отработал я на Слан-
цевском лесокомбинате, а те-

перь нахожусь па пенсии.

Трудно сегодня нам, пенсионе-

рам. Все ведь так подорожа-

ло. И как хорошо, что есть к

кому обратиться за помощью.

Это, конечно же, свой, став-

ший по-настояшему родным,

коллектив и конкретно его ру-

ководитель Александр Гри-
горьевич Пахуиов.-Я часто бы-
ваю на лесокомбинате, много

общаюсь с бывшими своими

сослуживцами. И вес больше и

больше убеждаюсь, что его

судьба в надежных рунах. Ад-
министрация и профсоюзный
комитет проявляют большую
заботу об обеспечении житья

— бытья своих рабочих, но.мо-

« з приобретать продукты и

вари но сравнительно низ-

ким иенам. Недавно даже ма-

газин свой открыли для этой
цели.

Не забывают в этом коллек-

тиве н нас, пенсионеров. В.
конце лета нам предоставили

возможность купить сахар,

сливочное масло, крупы и еще

кое-что по низким ценам. Это
большая поддержка при на-

ших-то небольших пенсиях и

высоченных ценах. А в честь,

недавно отмеченного праздни-

ка. — «Дня работников леса»-

руководство лесокомбината
выделило всем неработающим
пенсионерам по килограмму

масла бесплатно. Пргдстави-
тод^ комбината даже развезли

ЗТлт подарок по домам. Мне
привезла его рабочая мебель-
ного цеха Е. А. Андреева, за

что ей, всему коллективу и

лично Александру Григорьеви-
чу Пахунову огромная моя

благодарность. Я от всей ду-

ши желаю ему стойкости и

здоровья, а всему коллективу

слаженной работы и безбедной
жизни.

В. ВАСИЛЬЕВ,
пенсионер лесокомбината.

(Начало в №№ 192 — 195). '

Что делать? Пришлось усту-

пить. Идем деревней — удив-

ляемся: многих старых домов

нет, но много и новых строек

начато. Вот на краю деревни

па пригорке красивый старый
дом, когда-то в нем детские

ясли были. А строил этот дом

знаменитый плотник Сиволот.
Наверное, этого Сиволота по

настоящему-то Всеволодом
звалн. Всего им построено в

деревне было четыре чудесные

дома. Он был не только плот-

ник хороший, но и организа-

тор умелый. После уборки
урожая он каждый год наби-

.. п артель парней и уводил их

Лодейное поле до весенних

полевых работ, дома они там

рубили. Бывал с ним и наш

будущий отец. Родители охот-

но отдавали парней под нача-

ло Сиволота: он и ремеслу

учил, и за поведением следил

строго. Поработать на отхо-

жем промысле с Сиволотом
считалось большой чсстыо.

Кроме того, сыновья к весне

приносили домой деньги. У са-

мого же Сиволота была цель

— каждому из четырех под-

растающих сыновей он хотел

подарить по дому. Он по-

строил эти дома и украсил де-

ревянной резьбой так, что по-

добный узор ни одной кружев-

нице не под силу вывязать.

Когда дома были полностью

готовы, Сиволота с сыновья-

ми куда-то упекли. Дома
заняли под ясли, правле-

ние, продали колхозникам.

Остались только названия: Си-
волотов овин, Сиволотов сено-

вал, амбар. Много красоты

оставил Сиволот в своей дере-

веньке. Это я от хороших лю-

дей слышала. Когда этого

раздевалке. В этой бане 4 от-

деления, а работает всего два.

Два других заняты под сауну,

которая не работает. На 52
места всего одна парилка. Г1о
этой причине в парилку оче-

редь в три ряда на верхнюю

полку, куда пмещается всего

4 человека. А в комнате от-

дыха запросто можно увидеть

курящих за распитием спирт-

ного. В кассе есть книга жа-

лоб, но мер никто не прини-

мает. Перед ремонтом баи ч 29
посетителей писали просьбу не

закрывать отделение, тогда бы
и в парилке было свободно, но...

Н. ИВАНОВ,
обществ, корр.

ШУМ в

РАЗДЕВАЛКЕ
Один из необходимых видов

услуг — это баня. Но как

видно, занимает он не многие

умы. Наша баня, как ее все

называют «новая», не работа-
ла больше месяца. За это

время кто-то выбил стекла в

моечном отделении, а также в

(Начало на 1-й стр.).

на базе средней школы, вы-

пуск которых состоится в мае,

затем в июле будут сдавать

экзамены две группы механи-

заторов. В этом году получит

документы об окончании учи-

лища и группа поваров.

На снимках — моменты

праздника: на первой полосе

с приветственным словом выс-

тупают директора совхозов

В. П. Нагин и В. А. Антонов;
подарок вручается Андрею
Долбину; на третьей полосе:

сверху справа — преподавате-

ли К. М. Павлова, Н. И. Мак-
симова, В. И. Максимов;
праздничный торт у будущих
поваров; в зале выпускники

этого года и прошлых лет;

выступают юные артисты.



ЗАРУБЕЖНАЯ МОЗАИКА

Авиарейс отменила ... змея
Столпотворение началось в

салоне самолета пакистанской
авиакомпании, когда один из.
пассажиров на полке для ба-
гажа обнаружил змею. Лай-
нер выруливал на взлетную
полосу " аэропорта города
Кветта, однако истошные воп-
ли перепуганного насмерть пу-
тешественника и мгновенно

возникшая иа борту... Паника
заставили командира вернуть-

ся и произвести срочную эва-

куацию пассажиров, преду-
смотренную на случай взрыва

или пожара. Рейс пришлось
отменить и послать за закли-
нателем змей, который бы-
стро изловил нарушительницу

спокойствия.

Лайнеру „Куин-Элизабет-2 к‘
путь в Токио заказан

Новый мост в Токийском
заливе, строительство которо-
го должно завершиться в но-

ябре этого года, имеет только
один «недостаток» — высота

центрального пролета моста

составляет всего 50 метров

над уровнем водной поверхно-
сти. Однако именно этот един-

ственный технический про-
счет, допущенный при плани-

ровании проекта, не позволит
таким первоклассным океан-
ским пассажирским лайнерам,
как «Куин Элизабет-2», высо-
та надстроек и мачт которого
на три метра выше, стать гос-

тями японской столицы.

В роли акушера — уролог
Веселый вечерок устроила

27-летняя немка врачу, дежу-

рившему в урологическом от-

делении одной из больниц
Ганновера. Молодая женщина
пожаловалась ему па неожи-

данные сильные боли в ниж-
ней части живота. «Камень
мочевого пузыря», — поставил
диагноз уролог. Каково же
было его удивление, когда

вместо камня он извлек... де-
вочку, да при том большую
— ростом 50 сантиметров и
весом почти 3,5 килограмма!
Принимать роды ему приш-
лось впервые. Впрочем, уро-

лог успешно справился с обя-
занностями акушера. Сама
мать ничего не подозревала о
своей беременности. Живой
сюрприз она назвала Анжели-
кой.

Мадонна: сексуальные

эксперименты в музыке

Суперзвезда американской

поп-музыки Мадонна записа-

ла новый видеоклип с песней
под названием «Эротика». По-
ка он был показан всего один
раз в специальной программе
музыкальной телекомпании
МТБ, транслирующейся после

полуночи. Как заявили пред-

ставители компании, отснятый
материал не может быть пока-
зан по телеканалам в днев-

ное время, поскольку отбороч-
ная комиссия назвала его «вы-
ходящим за рамки приличия»:
видеоклип представляет собой
набор эротических сцен, глав-
ное место в которых отводит-

ся самой Мадонне.

Молодые британцы
разочарованы своей родиной

Самый продолжительный за

весь послевоенный период
экономический кризис и 'стре-
мительно растущая безработи-
ца порождают у молодых бри-
танцев все меньшую уверен-

ность в завтрашнем дне. К
такому выводу, основываясь
на результатах одного из по-

следних опросов жителей Ве-
ликобритании в возрасте от 16
до 24 лет, приходит лондон-

ская газета «Пипл». Почти
каждый второй молодой бри-
танец заявил о своем жела-
нии эмигрировать из страны и
попытать счастья за рубежом.
Лишь каждый третий надеет-

ся, что уровень жизни нового
поколения будет выше, чем у

их родителей.

(По сообщениям
пондентов ИТАР-

коррес-

-ТАСС).

Клавдии Ивановне
ИЛЬВЕС

Сердечно поздравляем с

днем рождения и нравом ухо :

да на заслуженный отдых.

Желаем здоровья, счастья,

благополучия.
Коллектив я/с № 10.

т

ш.

Федору Николаевичу
БАРАНОВУ

Коллектив Северо-Запад-
ного СМП поздравляет Вас с

юбилеем и . уходом на заслу-

женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, благополучия
и долгих лет счастливой жиз-

ни.

!телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ОКТЯБРЯ

7.00 — «Час силы духа». 8.00
— Тираж «Спортлото». 8.15 —

Мультфильм. 9.00 — С утра

пораньше! 9.45 — Мультфильм.
9.55 — «Утренняя звезда».

10.45 — «Под знаком «п». 11.35
—• Новое поколение выбирает.
12.25 — «Приключение черно-

го Красавчика». 12.50 — Юби-
лейный концерт поэта Л. Оша-
нина. 14.10 — «Дом на Вол-
ховке». Фильм 1-й. 15.00 —

Новости. 15.20 — Диалог в

прямом эфире. 16.00 — Клуб
путешественников. 17.00 —

Панорама. 17.40 — «Телело-
ция». 17.55 — «Уолт Дисней
представляет...». 18.45 — Но-
вости. 19.00 — «Крокодилу»—
70 лет. 20.20 —• «Генеральный
инспектор». 22.00 — Итоги.
23.00 — «Парадиз-коктейль» с

участием В. Леонтьева.
РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00, 14.00, 20.00, 23.00 —

Вести. 8.25 — Дорога к хра-

му. 8.55 — Мульти-пульти.
9.20 — Фольклор. 950 — Рет-
ро-куплеты. 10.00 —• Шесть со-

ток. 10.20 — Мультфильм.
10.50 — Аты-баты... 1 i .20 —

Телекроссворд. 11.50 —- «Влюб-
ленные». 13.10 — «Гроза 1812
г.». Фильм 8-й. 13.40 — Кре-
стьянский вопрос. 14.20 — Тс-
леигра «ЛОГО». 14.50 —Мульт-
фильм. 15.55 — «Не выру-

бить...». Ведущий — В. Цветов.
16.40 — «Познер и Донахью».
17.10 — В мире животных.

18.10 — Бенефис С. Альтова.
19.35 —■ Магия смеха. 19.45 ■—

Праздник каждый день. 20.20
— Фестиваль классических

фильмов Голливуда. «Прощай,
оружие!». 22.00 — «Толкова-
ние сновидений».

ПОНЕДЕЛЬНИК,
19 ОКТЯБРЯ

15.00 — Новости. 15.25 —

Теле микст. 16.10 — Блокнот.
16.15 — Уолт Дисней пред-

ставляет... 1 7.05 ' — «Первый
международный юношеский

конкурс им. П. И. Чайковско-
го», Т. ф. 18.00 — Новости.
18.25 — Мультфильм. 18.35 —

Футбольное обозрение. 19.05 —

«ВИД» представляет: «Звезд-
ный час» (премьера рубрики).
19.45 — Авторская программа

Э. Рязанова «Разговор на све-

жем воздухе». Часть 3-я — Ю.
Левитанский. 20.45 — Спокой-
ной ночи, малыши. 21.00 —

Новости. 21.40 — «Мелочи
жизни». Худ. телесериал. Ав-
торы Ю. Каменецкий, Э. Щед-
рин. 4-я серия. — Новая сту-

дия» представляет: 22.10 —

«Бомонд». 22.25 — «Жизнеопи-
сание». 22.40 —«Кривой эфир».
22.55 — «Каталог Федерико».
23.10 — «Будка гласности».

23.30 — «ТВ-галерея». 23.60
— Евгении и... 23.55 — Мы...
00.20 — «Оба-на». В перерыве

(00.00) — Новости.
РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 - - Вести. 8.25 — Время
деловых людей. 8.55 — Толко-
вание сновидений. 9.50 — «Мой
Пушкин». 10.05 — Манера.
10.35 — Пилигрим. 11.30 —

Маски-шоу. 12.00 — «Пятая
печать». А. ф. 13.35 — ТИНКО.
13.40 — Крестьянский вопрос.

14.00 — Вести. 14.20 — Из за-

ла Конституционного суда

России. 16.00 — Козырная да-

ма. 16.30 — Устами младенца.

17.00 — Там-там-новости. 17.15
— Мульти-пульти. 17.30 —

Трансросэфир. «До Москвы
далеко». 18.15 — Господа-то-
варищи. 18.30 — Давайте раз-

беремся. 18.45 — Ностальгиче-
ские посиделки. 19.15 — И
снова с вами я... 19.45 — Празд-
ник каждый день. 20.00 — Вес-
ти. 20.20 — «Я объявляю вам

войну». X. ф. 21.50 — Экран
криминальных сообщений.
22.00 — Без ретуши. 23.00 —

Вести. Астрологический прог-

ноз. 23.25 — Спортивная кару-

сель. 23.30 — На сессии ВС
Российской Федерации. 00.00 —

Из зала Конституционного су-

да России. 00.30 — Мир спор-

та глазами фирмы «Жилетт».

ВТОРНИК, 20 ОКТЯБРЯ
6.00 — Новости. 6.20 — Гим-

настика. 6.30 — Утро. 8.50 —

Технодром. 9.00 — Новости.
9.20 — «Богатые тоже плачут».

X. ф. 10.05 — Цирк зверей.
10.50 — Мультфильм. 11.00 •—

Футбольное обозрение. 11.30 —

«Мелочи жизни». Худ. ф. 4-я
серия. 12.00 — Новости. 12.20
— «Таия». X. ф. 14.10 — «По-
целуй феи». Фильм-балет.
15.00 — Новости. 15.25 — Де-
ловой вестник. 15.40 — Из за-

писок банкира. 16.10 — Уолт
Дисней представляет... 17.00 —

440 герц. 17.40 — «Орешек».
Д. ф, 17.50 — Тсхнодром..
18.00 — Новости. 18.30 —

«Останкино» представляет...

19.00 — «Богатые тоже пла-

чут». X. ф. 19.45 — Миниатю-
ра. 20.00 — Тема. 20.45— Спо-
койной ночи, малыши. 21.00 —

Новости. 21.40 — «Простая

) ' Если вы не нашли применение своему привати-

зационному чеку,

ОБРАЩАЙТЕСЬ
в Специализированный

инвестиционный фонд Акционерного Общества

открытого типа НВС

Региональный центр фонда находится по адре-

су: ул. Баранова, д. 1, телефон 2-31-88.

Эффективность Специализированного инвести-

ционного фонда заключена в рассредоточении

вкладов между разнообразными видами фондовых

ценностей (ценные бумаги, в том числе акции), что

позволяет ограничить связанный с ними риск. В

Акционерном Обществе НВС созданы условия,

при которых клиенты могут включить в акции фон-

да относительно небольшие суммы средств.
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Ряс. В. Шилова.

смерть...». X. ф. 22.50 — Чер-
ный ящик. 23.20 — ТВ-мемуа-
ры. 23.50 —• Мультфильм. 00.00
— Новости. 00.25 — Звуковая
дорожка. ТВ-версня.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00 — Вести. 8.20 — -

мя деловых людей. 8.50 — Без
ретуши. 9.45 — Досуг. 1 0.U0
— На IV Международном фе-
стивале немецкой культуры.

10.30 —■ Мульти-пульти. 10.40
— Киношок. 11.30 — Носталь-
гические .посиделки. 12.00 —

«Первая встреча — последняя

встреча». X. ф. 13.35 — ТИН-
КО. 13.40 — Крестьянский воп-

рос. 14.00 — Вести. 14.20 —

Из зала Конституционного су-

да России. 16.00 — Телебир-
жа. 16.30 — Клоуп-шоу (Бес-
полезные уроки). 17.00 — Там-
там-новости. П. 15 •— «Кавказ-
ревю». 18.00 — Свет исчезнув-

шей эпохи. 18.30 — Парла-
ментский вестник. 18.45 — Па-
лех — прошлое, настоящее,

будущее. 19.25 — Театр ком-

позитора Юрия Касьяника.
19.45 — Праздник каждый
день. 20.00 — Вести. 20.20 —

«Санта-Барбара». X. ф. 88-я
серия. 21.10 —- «Площадь ис-

кусств». Магический кристалл.

22.00 — На политическом

Олимпе. 23.00 — Вести. Астро-
логический прогноз. 23.2о —

Спортивная карусель. 23.30 —

На сессии ВС Российской Фе-
дерации. 00.00 — Из зала К% \
ституционного суда Россшл-"'
00. 30 — Арт-обстрел.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ОКТЯБРЯ
14.45 — «Там, где живет

Паутнпыч». 15.00 — «Черная
гора». Худ. фильм. 17.20 —

Док. фильм «Жан Пэнлевэ и

его фильмы». 2-я серия. 17.45
— «Семен Дежнев». Худ. ф.
19.00 — «Альтернатива». 20.40
— «Десятка». 21.00 — «Зеб-
ра». 2255 — «Адамово ябло^*'
ко». 23.55 — «Госпожа мини-

стерша». Мюзикл по мотивам

пьесы Б. Пушнча.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
19 ОКТЯБРЯ

7.30 — Здравствуйте!.
Мультфильмы. 8.00 — Док.
фильмы. 9.05 — Мультфильм.
9.50 — «Березовые города».

Док. ф. 10.45 — Танцует Га-
лина Шляпииа. 11.10 — «Па-
вел Луспекаев». Т. ф. 12.25 —

«Старомодная комедия». X. ф.

13.55 — Альтернатива. 15.10 —

Зебра. 16.40 — В помощь

школе. Встреча в Лицее. 17.10
— Поп-магазнн. 17.30 —«Факт».
17.35 — «Оживают сказки в

городе фонтанов». 18.00 —

Мультфильм. 18.30 — «Года
моей песни». Телефильм-кон-
церт. 19.00 — Большой фести-
валь. 19.15 — «Акцент». День *<\

сегодняшний. 19.30 — «Шаро-
баи». 20.00 — Голос оппози-

ции. 20.20 — «Факт». 20.45 —•

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Мэрия сообщает... 21.35 — 600
секунд. 21.45 — Ваш эксклю-

зивный стиль. 21.50 — «Люби-
мое время мое...». Мультфильм
но рисункам А. С. Пушкина.
23.05 — «Ля Сет»: «Пепешле
Моко». X. ф.

ВТОРНИК, 20 ОКТЯБРЯ
7.30 — Здравствуйте! 7.40 —

Мультфильмы. 8.00 — Док.
ф. 9.10 — Спортивные танцы.

9.55 — «Черная гора». X. ф.
11.20 — «Шаробан». 11.50 —

Мультфильм. 13.00 —

моей весны». Телефнльмчйш-
церт. 13.30 I— «Оживают сказ-

ки в городе фонтанов». 14.00 —

Танцует Галина Шляпииа.
14.25 — «Помнить или забыть».
X. ф. 16.10 — В помощь шко-

ле. И. С. Тургенев. 16.40 —

Мультфильмы. 17.30 — «Факт».
17.35 — Барометр. 17.50 —По-
литика. 19.00 — Большой фес-
тиваль. 19.15 — «Акцент». День
сегодняшний. 19.30 — Истори-
ческий альманах. 20.20 —

«Факт». 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Европейский
калейдоскоп. 21.35 — 6Д1 се-

кунд. 21.45 — Ваш эксклшЗйв-
ный стиль. 22.00 — Камертон.
23.10 — «Ля Сет»: «От зла до

добра — один шаг». Теле-
фильм-балет. 00.20 — Фаво-
рит. 00.50 — Поп-магазин.
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